

Med-Estates Azur Orange

8 Pièces

157 m²

Réf. 86743820

2 290 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa provençale d'environ 157 m², offrant 5 chambres, nichée sur un superbe terrain paysager de ± 2 300 m² avec piscine et double garage. Cette propriété, parfaitement entretenue, séduit par la qualité de ses prestations et ses volumes lumineux et chaleureux. Idéalement située dans un environnement paisible et préservé, elle bénéficie d'un calme absolu tout en restant à proximité immédiate des plages renommées de La Croix-Valmer (Débarquement, Gigaro, Héraclée, Sylvabelle...), du centre du village avec ses commerces et restaurants, ainsi que de nombreux sentiers de randonnée et ...

Charming Provençal villa of approximately 157 sqm, offering 5 bedrooms, set on a beautiful landscaped plot of around 2,300 sqm with swimming pool and double garage. This impeccably maintained property stands out for its quality features and bright, welcoming living spaces. Peacefully situated in a quiet and unspoilt environment, it enjoys a prime location just moments from the renowned beaches of La Croix-Valmer (Débarquement, Gigaro, Héraclée, Sylvabelle...), the village centre with its shops and restaurants, as well as numerous walking and cycling routes. Benefiting from an ideal south-east to ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

